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Медиков из Донбасса встретить готовы
Около двух десятков вопросов - повестку очередного пленарного заседания
регионального парламента, которое состоялось в среду, нельзя назвать чересчур
перегруженной. Председатель областной думы Сергей Дубовой подчеркнул
разнообразие входящих в повестку законопроектов: какие-то имеют социальную
направленность, некоторые приводят наше законодательство в соответствие с
изменениями, произошедшими на федеральном уровне.

Также он рассказал о законопроекте, касающемся медицинских работников,
приезжающих из новых регионов России, которым по прибытии необходимо
подтверждать свою врачебную категорию. До получения категории они не могут
пользоваться существующими у нас льготами. Поправка позволит при заключении
договора с медучреждением работать на любой другой должности, например,
диспетчером. Но им уже будут выплачиваться все предусмотренные
законодательством льготы.

Как пояснил председатель думы, сейчас приезжающие квалифицированные врачи
до момента подтверждения категории и заключения договора вынуждены работать
на случайных работах, вплоть до продавцов.

Чуть позже дума приняла этот законопроект в трех чтениях сразу.

Министр образования Диана Кузнецова представляла проект закона, задача
которого, по ее оценке, привлечь новые кадры в наш регион. Документ
предусматривает компенсацию аренды жилья для педагогов, которые приедут на
территорию Мурманской области и устроятся на работу в образовательные
организации региона.

- Важно, что образовательные организации - это не только школы, но и детские сады,
и колледжи. В целом хочу отметить, что губернатором Андреем Чибисом принят
комплекс мер по повышению статуса учителя: на днях подписаны постановления, по
которым наши молодые специалисты, впервые устроившиеся на работу, если
отработают весь учебный год, то в следующем году к профессиональным
праздникам смогут получить единовременную выплату в 100 тысяч рублей. Миллион
рублей смогут получить 15 педагогов из других регионов, если придут на
востребованные места, 15 таких педагогов без опыта работы смогут получить 500
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тысяч. Доплаты вводятся за категории и почетные звания. Думаю, что комплекс этих
мер позволит привлечь к нам талантливых молодых и опытных людей, которые будут
дальше повышать качество образования в нашем регионе, - сказала Диана
Кузнецова.

Председатель думского комитета по образованию и науке Алексей Гиляров
поблагодарил профильное министерство за большую работу, проделанную для
выявления наиболее востребованных специальностей, заслуживающих миллионного
поощрения. Законопроект депутаты приняли в трех чтениях.

Силы водоканалов - в единый кулак
Проект закона о перераспределении отдельных полномочий в сфере водоснабжения
и водоотведения между органами местного самоуправления муниципальных
образований и органами государственной власти региона представлял даже не
министр, а заместитель губернатора Алексей Лыженков, что говорит о важности
этого документа.

По словам вице-губернатора, сейчас основной проблемой муниципальных объектов
является высокая степень износа сетей, сооружений и оборудования. Принятие
законопроекта о перераспределении полномочий позволит начать работы по
реконструкции имеющихся в муниципалитетах объектов водопроводно-
канализационного хозяйства, повысить качество и надежность водоснабжения и
водоотведения.

Предполагается, что полномочия одних муниципальных образований будут переданы
на региональный уровень начиная с 1 января 2024 года, других - с 1 января 2025 года.
Законопроект был направлен для ознакомления в муниципалитеты, где получил
одобрение.

Заместитель председателя областной думы Евгений Никора, комментируя
законопроект, особо подчеркнул, что перераспределение полномочий не повлияет на
рост тарифов для населения.

- Тарифы у нас пересматриваются раз в год с учетом инфляции. Данное решение не
приведет к дополнительному росту тарифов для населения, - заявил Евгений Никора.

Председатель комитета по строительству, благоустройству, энергетике и ЖКХ Михаил
Павлов сообщил, что профильный комитет единогласно рекомендовал документ к
принятию. Дума проголосовала за принятие проекта закона сразу в первом и
окончательном чтениях.

Бюджетные доходы подросли



Ближе к концу заседания депутаты рассмотрели проект закона об исполнении
областного бюджета за 2022 год. Представляя документ, и. о. министра финансов
Михаил Селезнев отметил, что исполнение бюджета осуществлялось на фоне
обострения геополитической ситуации в мире и в условиях санкционного давления,
отразившегося на экономической ситуации в регионе.

Доходы областного бюджета превысили утвержденные законом показатели почти на
1,4 миллиарда рублей и составили порядка 106 миллиардов рублей. Расходы
исполнены в общем объеме на 130,9 миллиарда рублей, что на 29,7 % больше по
сравнению с 2021 годом. Дефицит бюджета предложено утвердить в сумме 24,9
миллиарда рублей.

Отдельные аспекты исполнения главного финансового закона осветил в своем
содокладе председатель контрольно-счетной палаты Мурманской области Дмитрий
Костюкевич. Глава облдумы Сергей Дубовой считает, что бюджет за 2022 год
реализован успешно. Это мнение поддержала заместитель губернатора Елена
Дягилева. Согласились с этим и депутаты, приняв проект закона в первом чтении и
окончательной редакции.

Среди других рассмотренных законопроектов - изменения в закон об ограничениях
продажи алкоголя. Дело в том, что недавно президент страны перенес празднование
Дня молодежи с фиксированной даты 27 июня на последнюю субботу первого
летнего месяца. Это изменение и зафиксировано теперь в нашем законе.

Кроме того, новые положения закона об административных правонарушениях вводят
штрафы за самовыгул собак, а также за то, что хозяин не убирает за своим животным
результаты его жизнедеятельности. Комитет по ветеринарии наделен полномочиями
составлять протоколы по материалам, предоставленным полицией. А в полицию
жаловаться будем мы - граждане, недовольные поведением недобросовестных
хозяев собак.
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